

Ulla Salzgeber vor zwei weiteren Deutschen beim Dressur-Weltcup

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Samstag, 29. Oktober 2011 um 14:19



Ulla Salzgeber auf Herzruf`s Erbe - Kürsiegerin in Lyon

(Foto: offz)

Lyon. Mit dem erwarteten Erfolg für Ulla Salzgeber endete in Lyon die Weltcup-Kür der Dressurreiter – die deutschen Teilnehmer auf den ersten drei Plätzen.

Mit dem totalen Erfolg der deutschen Starterinnen endete die Weltcup-Kür in Lyon, der zweiten Station der Westeuropaliga der neuen Saison. Wie bereits im Grand Prix siegte die zweimalige Weltcupgewinnerin Ulla Salzgeber (Kaufbeuren) auf dem Wallach Herzruf`s Erbe mit 81,625

Ulla Salzgeber vor zwei weiteren Deutschen beim Dressur-Weltcup

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Samstag, 29. Oktober 2011 um 14:19

Prozentpunkten vor der fünfmaligen Olympiasiegerin Isabell Werth (Rheinberg) auf Warum Nicht (80,075) und Monica Theodorescu (Füchtorf) auf Whisper (77,075).

Ulla Salzgeber (53), beim letzten Finale in Leipzig Dritte, meinte nach der Konkurrenz am späten Freitagabend: „Das ist zwar nicht meine Zeit für einen Wettbewerb, doch dann vor einem so großen Publikum reiten zu dürfen, das spricht doch auch für unseren Sport.“ Sie lobte die Organisation und das Turnier selbst als „eines der besten der Welt“. Isabell Werth gab zu verstehen, sie habe keine Schwierigkeiten mit einer solchen Niederlage, „Niederlagen sind dazu da, um daraus zu lernen. Dressur ist nicht nur ein Hobby, sondern Sport – alles dient dem Weiterkommen.“

Auf den nächsten Plätzen landeten die Italienerin Valentina Truppa auf Chablis (74,8), Mannschafts-Weltmeister Hans Peter Minderhoud (Niederlande) auf Withney (74,1) und der zweifache Weltmeister Edward Gal (Niederlande) auf Sистер de Jeu (73,875). Erst an siebter Stelle folgte die Österreicherin Victoria Max-Theurer auf Augustin (73,0), die im Grand Prix noch Dritte geworden war.